

BERITA TERBARU

Dandim 0709/Kebumen, Bupati Dan Forkopimda Hadiri peletakan Batu Pertama Masjid Baitul Makmur

Nurfaizin - KEBUMEN.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 23, 2022 - 12:35



OPPO Reno4

Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah · 2022.09.23 09:04

Dandim 0709/Kebumen, Bupati Dan Forkopimda Hadiri peletakan Batu Pertama Masjid Baitul Makmur

KBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen, Letkol Inf Eduar Hendri, S.I.P., di wakili Danramil 13/Buluspesantren Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Rudianto menghadiri kegiatan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Masjid Baitul

Makmur Di Desa Setrojenar Kecamatan Buluspesantren Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Jumat, (23/09/2022)

Tampak hadir dalam kegiatan sbb, Bupati Kebumen. H. Arif Sugianto, SH. Wakil Bupati Kebumen Hj. Ristawati Purwaningsih, S.ST, MM., Wakil Ketua DPRD Kabupaten Kebumen. H. Miftahul Ulum, Kakalan Dislitbangad Mayor Cpl Sutarjo, Sekda Kabupaten Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiyono, SH., Kepala Bappeda Kabupaten Kebumen Ir. Edi Riyanto, S.T., M.T., Disperindagkop Drs. Frans Haidar Mpa, Danramik 13/Buluspesantren Kapten Inf Rudianto, Forkopincam Buluspesantren, Kepala Desa Bulus Pesantren Muslim Sidik, Para Kades Se-Kec. Buluspesantren, Tokoh Agama Setrojenar Mbah Kyai Maskur Abdullah, Tokoh Agama desa Setrojenar Kyai Imam Suhdi, Tokoh Agama desa Setrojenar Mbah Dulah Satir, Tokoh Agama desa Setrojenar Mbah Kyai Parmin, Tokoh Agama desa Setrojenar Kyai Hadi Narowi, Serta Masyarakat Ds. Setrojenar.

Pada Sambutan Bupati Kebumen mengatakan "Dengan di bangunnya masjid Baitul Makmur saya berharap dapat menambah atau meningkatkan iman dan ketakwaan masyarakat Ds. Setrojenar Kec. Buluspesantren Kab. Kebumen serta dapat meningkatkan ekonomi masyarakat disini." Ucap nya.

Lebih Lanjut Bupati mengatakan, "Masjid ini nantinya akan menjadi Masjid yang maju sehingga orang dapat melakukan Manisik haji dan umroh bisa disini. Pembangunan masjid ini merupakan sinergitas antara masyarakat dengan Kodim 0709/Kbm, Dislitbangad dan pemerintah. Saya berharap masjid ini akan menjadi Makmur banyak dikunjungi oleh jamaah baik dari desa sini maupun dari luar." Ungkap nya.

Sementara Dandim 0709/Kebumen melalui Danramil 13/Buluspesantren mengatakan, "Dengan di Bangun nya Masjid Baitul Makmur Mari kita tingkatkan ukuwah islamiyah kita, sehingga dapat memperkuat persatuan dan Kesatuan serta kerukunan masyarakat di desa Setrojenar. jangan mudah terpancing dan dengarkan orang lain sehingga akan memecahkan persatuan dan kesatuan. Yakinkanlah dengan diri kita, jangan hanya karena ada perbedaan terus kita saling menjatuhkan." Ucap nya.

Lebih Lanjut Dandim 0709/Kebumen melalui Danramil 13/Buluspesantren juga Berpesan "agar masjid digunakan sebaik-baik nya untuk kegiatan ibadah masyarakat, serta di jaga dan di rawat bangunan Masjid, agar tetap awet sebagai tempat ibadah bagi umat muslim Masyarakat Desa Setrojenar dan sekitar nya." Pungkas nya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen